
会議・打合せ・視察顛末書

記録者 近野　英樹

供
　
覧
　

教育長 教育部長 課長 課長補佐 主査・係長 係員

件　　名 第５回　龍ケ崎市立北文間小学校・龍ケ崎西小学校統合準備会

日　　時 平成28年 12月 8日(木) 　　　　午後6時00分～7時15分　　

場　　所 北文間コミュニティセンター　多目的室

出席者

参加者（12名）

　北文間小学校保護者（５名：軽部副会長他）

　龍ケ崎西小学校保護者（２名：若井会長他）

　北文間小学校（磯部校長・大谷教頭・鴻巣教務主任）

　龍ケ崎西小学校（佐藤校長・池田教頭）

市教育委員会（4名）

　足立教育総務課長・重田教育総務課長補佐・岡野教育総務課係長・記録者

内　　容

池田教頭

若井会長

北小保護者

若井会長

　当教育委員会が，平成２７年１１月に，保護者，地域の方々の意見を伺いな

がら「北文間小学校は平成２９年４月に，龍ケ崎西小学校と統合することを目

標に準備をすすめる」と決定したことに基づき，その準備をすすめるために統

合準備会を開催した。

　詳細については，次のとおり。

1  　タイムスケジュール　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

時間 内　　　　容

18:00

19:15

１　開会

２　挨拶　　　　　足立課長

３　議題

 (1)ＰＴＡ組織について

４　閉会

２　議事　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１．ＰＴＡ本部役員の人数と選出方法について

　（資料に基づき説明）

　会長１、副会長５（教頭１を含む）、書記３（教務主任１を含む）、会計３

（事務１を含む）、監査２、事務局２としてはどうか。

　西小には、児童１人につきＰＴＡを１回やるというような、ポイント制度はあ

るのか。

　児童１人につき１回はやっていただくという制度にはなっているが、必ずし
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軽部副会長

若井会長

池田教頭

池田教頭

池田教頭

池田教頭

大谷教頭

池田教頭

若井会長

池田教頭

もその通りになっておらず、２回やってくれる人もいれば、１回もやらない人も

いるのが現状。

　北小からは本部役員を何人出せばよいか。また、北小では２月の学年末ＰＴＡ

の際に話し合いで決めてきたが、決定はそのタイミングでもよいか。

　なるべく５名になるようにお願いしたい。２月の学年末ＰＴＡの際に決めて

いただいて、来年度の規約や予算についても、その方々と決めていければと考え

ています。

　来年度の規約や予算の案は、西小から北小保護者に事前にお知らせするよう

にしたいと思います。

２．委員会の種類と選出方法について

　（資料に基づき説明後）まず、規約については西小のものをベースとさせて

いただいてもよいか。

　（北小保護者、うなずく）

　委員会は西小では学年・研修・校外環境・広報と４つあり、学年委員会とそ

の他の３つの委員会のいずれかとを兼務するようになっているが、来年度もこ

のような形でよいか。

　（北小保護者、うなずく）

　北小の校外指導委員会については来年度どうするか。

　西小は防犯サポーターへの通知はどうしているのか。

　西小では、登下校の見守りをしてくれる地域の方は、学校まで送り迎えをする

形態であるため、地域の方が学校に来た際に、下校時間などの通知を手渡しして

いる。

　校外指導委員会については、来年度どうするのかを北小ＰＴＡで検討してい

ただいて、報告してもらうこととしてはどうか。

　（北小保護者、うなずく）

　校外指導委員会のことが決まりましたら、西小にご連絡いただきますよう、お

願いします。

３．その他

・ＰＴＡ会費について、西小に合わせる形で月額４００円（教育活動費１００

円を含む）で合意。【※北小は４６０円】

・ＰＴＡの慶弔規定について、両校の違いを示しながら合意。

・学校徴収金の徴収方法について、池田教頭から説明。
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